



Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden- Württemberg

📅 24.09.2012

KONJUNKTUR

"Südwest-Wirtschaft beweist ihre Stärke in schwierigem Umfeld"

„Die Konjunktur im Südwesten behauptet sich trotz schwierigem Umfeld: Baden-Württembergs Wirtschaft ist im ersten Halbjahr 2012 um 1,6 Prozent gewachsen und liegt deutlich über dem Bundesdurchschnitt von 1,1 Prozent“, sagte Wirtschaftsminister Nils Schmid heute (24.9.) in Stuttgart anlässlich der vom Statistischen Landesamt bekannt gegebenen Zahlen vom Arbeitskreis „Volkswirtschaftliche Gesamtrechnungen der Länder. „Dieses Wachstum brauchen wir für die Beschäftigungsstabilität im Land.“

„Indikatoren wie die derzeit stabile Binnenkonjunktur und die robuste Entwicklung der Exportmärkte in Asien und in den USA deuten darauf hin, dass die Südwest-Wirtschaft im Jahr 2012 weiterhin wächst“, sagte Schmid. „Allerdings sind die Risiken für Konjunkturprognosen weiterhin denkbar hoch.“

Mit einem Anstieg des preisbereinigten Bruttoinlandsprodukts (BIP) um 1,6 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum erzielte Baden-Württemberg im ersten Halbjahr 2012 ein deutlich höheres Wirtschaftswachstum als Deutschland insgesamt (+ 1,1 Prozent), so die Statistiker.

Quelle:

Ministerium für Finanzen und Wirtschaft Baden-Württemberg

Link dieser Seite:

<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/suedwest-wirtschaft-beweist-ihre-staerke-in-schwierigem-umfeld-2>